



Arranca comisionado negociación con aliados

NADIA ROSALES

El Ejecutivo federal arrancó negociaciones con los aliados de Morena, los partidos del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM) para la conformación de la reforma electoral.

Las dirigencias nacionales y coordinaciones legislativas de ambos partidos se reunieron ahora con la Comisión Presidencial que encabeza Pablo Gómez, tras el primer encuentro que sostuvieron con la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

La encerrona con la jefa del partido del Tucán, Karen Castrejón, y los líderes parlamentarios, Carlos Puente –de la Cámara de Diputados–, y Manuel Velasco –en el Senado–, se prolongó ayer por alrededor de tres horas.

Los pevemistas fueron los primeros en abandonar la casona de Barcelona 32, en la Colonia Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc, donde se ha tejido la iniciativa electoral, a bordo de una sola camioneta y sin emitir declaraciones.

Aunque los escoltas esperaron en tres automóviles a pie de calle, estacionados en doble fila, finalmente sólo

una de las camionetas ingresó a la propiedad y sacó a los legisladores del lugar.

En cadena, también desalojó el inmueble la Secretaría de Gobernación, quien igualmente se negó a emitir algún pronunciamiento.

Antier, Velasco indicó a Grupo REFORMA que presentarían ante el órgano que dirige Gómez la propuesta de reforma diseñada por Arturo Escobar, mientras que Castrejón informó que de la primera reunión esperaban, además, obtener las principales disposiciones de la iniciativa.

El martes por la tarde, el PT se convirtió en el primer cuadro en entrevistarse con la Comisión presidencial para

la reforma electoral, al mismo tiempo que el Verde Ecologista era recibido por Rosa Icela Rodríguez.

A la reunión acudieron Reginaldo Sandoval, líder de los diputados, y el dirigente nacional del cuadro y de los senadores, Alberto Anaya.

Según el diputado michoacano sólo establecieron un método de trabajo a través del diálogo.

“Ya iniciamos una ruta de construcción de método y ahí se va a tocar todo, fuimos a establecer diálogo y ya establecimos diálogo, porque se dio la apertura y la aprovechamos. Avanzamos en la construcción de una ruta de trabajo, un eje”, declaró a la prensa.